

1900 à 1919 : Berrod François Marie Alexis. Maire de Montanges (2° mandat)

Né à Montanges le 30 janvier 1847. Fils de Etienne Berrod et Marie Bellod.

Le 16 janvier 1881, il épouse à Montanges Mariette Marcellin ; ils auront quatre enfants

06 mai 1900 : Election municipale. Conseillers élus par l'assemblée du 6 mai : Collet Alfred, Mermillon Alphonse, Berrod François, Berrod Auguste, Joly Emilien, Reygrobellet Jules, Couttier Uldéric, Marquet Jean, Mermillon François et Berrod André. Berrod François est élu maire pour la seconde fois. Son adjoint est Jules Reygrobellet.

15 mai 1904 : Election municipale.

Installation des conseillers élus le 1^o mai : Berrod Auguste, Berrod François, Joly Emilien, Couttier Uldéric, Mermillon François, Reygrobellet Jules, Marquet Jean, Berrod André, Collet Alfred et Berrod François au Collet.

A l'issue de l'assemblée Berrod François, négociant est réélu maire avec Jules Reygrobellet son adjoint.

1906 : Population : 284 habitants au village et 137 dans les hameaux. Total pour la commune : 421.

1906 / Artisans, industriels et professions diverses.

Cafetier et Epicier : Laresse Joseph, né à Corbonod en 1845 et son épouse Girel Gabrielle née à Surjoux en 1858. Cafetier dans le quartier du bas.

Joly Emilien et son épouse, aubergistes dans le quartier du bas en face de Laresse.

Sarrazin Philomène, née en 1853 à Chevrier, cafetière au Pont de Confort.

Sarrazin Amélie, née en 1876 à Montanges fille de Philomène, épicière au Pont de Confort.

Cantonnier : Berrod François, né à Oyonnax en 1837. Maurier Joseph, né à Montanges en 1881.

Contre Maître d'usine : Dunand Joseph, né en 1865 à Montanges, à l'usine d'asphalte de Trébillet.

Cordonnier : Genolin Marcel, né en 1874 à Montanges, fils de Louis, cordonnier dans le quartier du haut. Vernoud François, né à Vanchy en 1876, au centre du village. Renard Jean, né 1870 à Lyon.

Forgeron : Lagnieu Victor, né en 1863 à Ruffieu.

Fromager : Guerino Louis, né à Charix en 1872, fromager à la fruitière au centre du village.

Mermet Joanny, né à Montanges en 1885, à la fruitière d'Echazeau.

Menuisier : Vuailat Alphonse, né à Montanges en 1843.

Meunier : Pernod André, né en 1866 à Montanges. Emploie au moulin de Trébillet deux domestiques : Pernod Alexandre et Pernod Alphonse.

Négociant : Truche Marie, née en 1849 à Champfromier.

Tailleur d'habits : Marquet Jean François, né en 1848 à Confort, sur la place centrale du village.

17 mai 1908 : Election municipale.

Installation des nouveaux conseillers municipaux élus les 3 et 10 mai.

Berrod François, négociant, Berrod Auguste, Lagnieu Constant Aristide, Joly Emilien, Mermillon François, Marquet Jean, Collet Alfred, Vuailat Joseph, Reygrobellet Jules et Coutier Uldéric. Mrs Berrod François et Reygrobellet Jules ont été réélus maire et adjoint.

Juillet 1910 : Election. Mrs Berrod François, maire de Montanges et Poulaillon, maire d'Arlo, conseillers d'arrondissement ne sollicitent pas un nouveau mandat :

« Chers concitoyens, A la veille du scrutin qui va s'ouvrir il est de notre devoir de vous informer que nous ne sollicitons pas le renouvellement de notre mandat. Nous remercions sincèrement les électeurs qui nous ont accordé leur confiance pendant plus de vingt années consécutives. »

La population regrette cette décision car ces deux personnalités qui ont siégé durant une vingtaine d'années au sein de ce conseil connaissaient à fond toutes les questions intéressant le canton où ils ont su faire œuvre utile en jouissant de l'estime de tous.

1911 : Population : 381 habitants dans 131 maisons.

Décembre 1912 : Election. Le conseil municipal réuni hors séance est profondément mécontent du vote émis par la chambre des députés en faveur de la représentation proportionnelle. Il proteste contre ce système électoral et émet le vœu que le sénat le rejette, tout en maintenant le système électoral majoritaire qui a fondé la troisième république et lui a rendu les plus grands services. Présents à cette réunion : Berrod, maire, Reygrobellet, adjoint, Berrod Auguste, Mermillon, Berrod Jules, Joly, Rostand et Lagnieu, conseillers.

01 août 1914 : Mobilisation.

Ce samedi l'ordre de mobilisation générale arrivait et était affiché dans la commune par le maire François Berrod.

Les hommes occupés aux travaux des champs doivent arrêter leur labeur et se rendre à la mairie pour y recevoir leur affectation et préparer leur départ pour le lendemain.